



VITE DIT

RIVETOILE

Séance photo et dédicace des joueurs du RCSA aujourd'hui

Ce mercredi 22 mai, le restaurant McDonald's de Rivetoile plusieurs joueurs du Racing Club de Strasbourg-Alsace. Après leur sacre en coupe de la Ligue, Ibrahima Sissoko et Abdallah Ndour viendront ainsi à la rencontre de leurs fans pour une séance-photo et de dédicaces au sein-même du restaurant, de 13 h à 15 h.

COURSES DE STRASBOURG

Tous derrière la « Néphro en baskets »

À l'occasion de la 40e édition des Courses de Strasbourg Europe 2019, le service de néphrologie du Nouvel Hôpital Civil (NHC) a renouvelé sa participation en s'illustrant dans différentes disciplines proposées sous les couleurs de la « Néphro en baskets ».

Un groupe de 257 personnes, constitué de professionnels de santé, de patients, d'amis et de famille était présent dimanche pour promouvoir le « don d'organe ».

Depuis plusieurs mois, des séances de réentraînements sont proposées au sein du NHC par Salomé Saling (cadre en Activité Physique Adaptée) accompagnés d'étudiants de la faculté des Sciences du Sport de Strasbourg spécialisés dans le domaine, afin de préparer au mieux les courses.

L'objectif de cette action est de démontrer qu'il est possible de concilier l'activité physique et l'insuffisance rénale en mobilisant un maximum de personnes durant cet événement. L'activité physique permet d'améliorer la qualité de vie du patient notamment en évitant les complications de la maladie.

L'une des patientes du service nous donne notamment ses impressions après avoir effectué la marche 4 km : « Je suis très fière de moi, je n'ai pas pour habitude de beaucoup marcher et j'ai marché à un bon rythme durant toute l'épreuve ».

NL CONTEST

Deux titres de transport combinés

La CTS met en place deux titres de transport spécifiques à l'occasion du NL Contest, Festival International des Cultures Urbaines de Strasbourg, qui se tiendra du **vendredi 24 mai au dimanche 26 mai** au skatepark de la Rotonde.

- Un pass 1 jour au prix de 7,50 € comprenant les trajets bus et tram illimités ainsi que l'entrée au NL Contest pour une personne le jour de la validation du titre.

- Un pass 3 jours au prix de 15 € comprenant les trajets bus et tram illimités ainsi que l'entrée au NL Contest pour une personne pendant les trois jours du festival. Les titres seront en vente dès le lundi 20 mai dans tous les distributeurs automatiques des stations trams, de la ligne C et des lignes L1/L3/L6 ainsi que sur l'application CTS.

Rappel : Les lignes de tram A et D desservent le skatepark (station Rotonde) de 4 h 30 à 0 h 30, 7 jours sur 7.

Pour toute information complémentaire, le service Allô CTS est à la disposition des clients au 03 88 77 70 70 du lundi au vendredi de 7 h 30 à 19 h et le samedi de 8 h 30 à 12 h 15 et de 13 h 15 à 17 h 15.

STRASBOURG Concours de beauté

Séréna Politano veut passer le cap de Miss International

La Strasbourgeoise Séréna Politano est en lice pour le concours Miss International France. La pétillante jeune femme, fan et égérie de mode, souhaite représenter son pays au Japon où se déroule une élection à l'échelle mondiale en octobre prochain.

Dans la rue, Séréna Politano, 21 ans, ne passe pas inaperçue. Nombre de passants se retournent en la croisant : son allure déterminée, son élégance naturelle et ses traits souriants accrochent la lumière et les regards.

Mannequin et étudiante à Paris

Née en Martinique, devenue Strasbourgeoise après un passage par Toulouse, Séréna passe le plus clair de son temps dans le train qui la mène à Paris, où elle vit en semaine, avec son petit ami, mannequin lui aussi. Mais elle revient le week-end chez sa maman dans la capitale européenne.

Plusieurs titres à son palmarès

L'ancienne lycéenne de Jean-Rostand qui y a décroché un bac pro « Métiers de la mode », puis un BTS, étudie désormais en alternance à Paris en master 1 « Styliste designer ». Elle y fait notamment des shootings photo pour des marques pour financer ses études.

Sa passion pour les podiums a débuté en 2015 : elle remporte le concours de Mademoiselle Alsace à 18 ans à Bouxwiller et représen-



La Strasbourgeoise Séréna Politano est Miss International Grand Est. PHOTO DNA - FRANK DELHOMME

te l'Alsace à ce concours au niveau national, où elle finit 2^e dauphine. « L'an dernier à Paris, on m'a proposé de concourir à Miss Prestige (comité De Fontenay) en représentant la région Ile-de-France, j'ai fini dans le top 10 », raconte-t-elle, tout sourire.

Les podiums, une thérapie contre la timidité

De nature « timide », les podiums constituent sa thérapie : « Je n'avais pas confiance en moi, mais grâce aux concours, je me suis ouverte aux autres, cela m'a fait grandir », confie la jeune femme qui se passionne pour le dessin, la mode, la danse et le shopping – son péché mignon.

Égérie du couturier créateur Isis Goïta, elle rêve de partir à la fin de son master en septembre faire du mannequinat à l'étranger pendant un an, puis dessiner et lancer sa marque de vêtements.

Trop petite d'un centimètre pour certains concours

Pourquoi postuler au concours Miss International France plutôt qu'à un autre comme Miss France ? « Pour Miss International, il n'y a pas de critère de taille : je mesure 1,69 m, or il faut faire 1,70 m pour Miss France, sinon les portes se ferment... Alors que la femme française mesure en moyenne 1,65 m ! », rappelle-t-elle.

Roubaix avant le Japon ?

Après avoir été choisie – sur dossier, casting et photos – digne de représenter Miss International Grand-Est, Séréna met donc le cap sur Roubaix, le 2 juin prochain. Avec la ferme ambition de remporter le concours (il y a 33 candidates), qui lui permettrait de partir trois semaines au Japon pour le concours mondial de Miss International. Une compétition à laquelle participent pas moins de 70 nationalités – ce qui en fait le 3^e concours au niveau international, après les franchises Miss Univers (codétenu de 1996 à 2015 par un certain Donald Trump) et Miss Monde.

Mais pour en arriver là, il faudra que Séréna puisse répondre à un ensemble de défis pour « évaluer (s) a motivation » : faire un live Instagram, contacter la presse (NDLR : le défi est relevé), trouver des mécènes et un costumé alsacien revisité... « Celui-là, je l'ai déjà », sourit la shoppeuse addict. On n'en doute pas. ■

Philippe DOSSMANN

► Pour suivre les aventures de Séréna Politano : compte Instagram @serena_politano et page Facebook : Miss International Grand-Est. Ainsi que le site <http://missinternational.fr/ou> un onglet permet de devenir mécène.

► Vidéo sur www.dna.fr

STRASBOURG Le Festival des arts de la rue revient du 9 au 11 août

Une aventure collective

Intime et ultrasensible sur le fond, collective sur la forme, la 5^e édition du FAR-Se investira du 9 au 11 août rues et places strasbourgeoises, en mettant l'accent sur la participation du public et des bénévoles.

« LE THÉÂTRE DE RUE, pour moi, ce sont des spectacles qui grandissent avec les gens... » Conseillère artistique du Festival des arts de la rue de Strasbourg Eurométropole (FARSe) pour la deuxième année consécutive, l'artiste chorégraphe Claire Ducreux a une appétence particulière pour les choses faites avec et pour le public, dans le partage.

La programmation du FARSe 2019 va dans ce sens. Collective, participative, elle entraîne dans son sensible sillage bénévoles et public. Les premiers sont la valeur ajoutée du festival, ce qui l'inscrit dans la ville. « Les bénévoles accueillent les troupes, apportent une aide logistique, veillent au bon déroulement des spectacles, font le lien avec le public, partagent leurs bonnes adresses. Ce sont nos ambassadeurs », résume Mathieu Cahn, l'adjoint en charge des animations. Cette an-

née, une quarantaine d'entre eux pourront participer de l'intérieur au spectacle de clôture, la compagnie Oposito ayant besoin de renfort pour sa grande parade « Trois éléphants passent... ». Seules conditions : être majeur, en bonne forme physique et disponible. Au programme, apprentissage d'un rôle en cinq temps, avec atelier autour des mouvements, travail rythmique et vocal, découverte de la scénographie et des animaux, rencontre avec les artistes, repérages...

Dix-sept troupes invitées

Que ceux qui ne se sentent pas le courage de se glisser dans un troupeau d'éléphants et une escadrille de phénix métalliques se rassurent ! Ils auront d'autres occasions plus discrètes de participer, au fil des représentations des 17 troupes invitées. Bernard Massuir, qui avait empli de sa belle énergie la cour du palais Rohan l'été dernier, revient avec pour ambition d'emporter la place Kléber le temps d'un *Salto Volante*. « La C^e Manolo Alcantara présente un travail très artisanal, où le public fait partie intégrante de la scénographie ; Stéphane Filloque va très loin dans l'absurde ; dans Fracasse, la Compagnie des 0 nous



La compagnie Oposito et sa parade d'éléphants clôtureront le festival, dimanche 11 août. Une quarantaine de bénévoles auront la possibilité de participer au spectacle. PHOTO ALIN CONSTANTIN

bouleverse... », égrène Claire Ducreux. Funambules, mimes, jongleurs, poètes de l'absurde, mutants colorés (dans *Les gens de couleur*, de la C^e Iltopite) sont aussi annoncés. Dans la Cour du FARSe, Art puissant Art se chargera de la scénogra-

phie et l'association Pelpass de la programmation. Ajoutez à cela le FARSe des minis, qui revient pour les enfants du côté de la presqu'île Malraux et où les jambes des parents seront sollicitées pour faire tourner le manège... Comme quoi il y a mille et une manières de partici-

per à l'événement ! ■

Valérie WALCH

► FARSe, du 9 au 11 août à Strasbourg. Pour devenir bénévole ou participer au spectacle de clôture, ☎ 03 68 98 50 00 (service événements). Plus d'infos : farse.strasbourg.eu.